



SPARK  
&  
PARTNERS

5 Pièces

120 m<sup>2</sup>

Réf. 3120562

8 500 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à louer (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé à Roquebrune-Cap-Martin, dans le prestigieux quartier résidentiel du Country Club de Monaco, ce luxueux appartement de 4 pièces avec piscine privative offre une vue mer exceptionnelle sur Monaco et le Monte Carlo Beach. D'une superficie de 120 m<sup>2</sup>, cet appartement se compose d'un vaste séjour lumineux avec salle à manger, de trois chambres élégantes, chacune avec sa salle de bains en suite, et d'une superbe terrasse de 150 m<sup>2</sup>, où se trouve la piscine, parfaite pour profiter des magnifiques vues. Pour plus de confort, une place de parking complète ce bien d'exception.

Located in Roquebrune-Cap-Martin, in the prestigious Country Club de Monaco residential area, this luxurious 4-room apartment with private pool offers exceptional sea views over Monaco and Monte Carlo Beach. With a surface area of 120 m<sup>2</sup>, this apartment comprises a vast, bright living room with dining area, three elegant bedrooms, each with en suite bathroom, and a superb 150 m<sup>2</sup> terrace, where the pool is located, perfect for enjoying the magnificent views. For added convenience, a parking space completes this exceptional property.

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

